

# まちの話題



▲町長を表敬訪問

8月8日～10日まで、姉妹都市の大韓民国江原道襄陽郡から中学生6名が大山町を訪問しました。

大山町と襄陽郡は合併前の大山町時代から交流を続けていますが、今回は交流事業の一環として、3年ぶりに中学生が大山町を訪問したものです。

訪問した中学生は、大山中学校生徒会との交流や町内施設の見学等を通じ、日本の文化を体感しました。また、日韓親善交流協会主催の歓迎会では、地元の同世代の子どもたちとの交流を深めました。

大山町は、米子工業高等専門学校と包括連携協定を締結し、8月25日に調印式を行いました。

この協定は、大山町の産業振興やまちづくりなどの地域活性化、米子高専の教育・研究の推進を図ることを目的としています。

米子高専の水室昭三校長は「大山町の産業や生活を支えられるよう取り組みに」、竹口町長は「米子高専の知の財産や学生の力で町の課題解決を図りたい」とそれぞれ抱負を述べました。

高等教育機関との協定は、鳥取大学に続き2件目となりました。



▲署名を終え、固い握手を交わしました

## 米子高専と連携協定締結



▲大山中学校生徒会と交流

## 大山町ソフトボール ナイターリーグ2017

### 小竹チームが 5年ぶりの優勝



7月26日～8月18日にかけて、名和スポーツランド野球場で7チームが熱戦を繰り広げました。主な成績は次のとおりです。

- ◆優勝 小竹 ※5年ぶり8回目
- ◆準優勝 古文原  
(古御堂、文珠領、古原)
- ◆第3位 新坪田
- ◆最多本塁打賞  
二宮圭祐さん(小竹) 7本



▲優勝した小竹チーム

## 韓国襄陽郡中学生が来町